

## **NOTA DE PRENSA**

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

DESARROLLO ECONÓMICO

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

**SALUD** 

#### CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

# El INDJ organiza formación para entrenadores y sobre uso de desfibrilizadores en instalaciones deportivas

Ya están colgados en la web de Deporte los anuncios con las fechas, procedimientos de acceso y contenidos formativos

Martes, 14 de febrero de 2017

El Instituto de Deporte y Juventud ha organizado, a través del Centro de Estudio, Investigación y Medicina del Deporte, y en colaboración con las Federaciones Deportivas de Navarra, cursos de formación para entrenadores deportivos (tanto de bloque común, como de iniciador deportivo en las modalidades de baloncesto, patinaje, fútbol sala y fútbol).

Asimismo, durante el próximo trimestre se ofertan cursos para aprender a usar desfibrilizadores semiautomáticos en instalaciones deportivas, y saber intervenir ante una parada cardio-respiratoria. Esta formación va dirigida a cualquier persona que desempeña funciones en instalaciones deportivas (personal de entrenamiento, monitores y monitoras de actividades, personal de portería, mantenimiento y otros).

### Cursos de formación para entrenadores

El INDJ ha programado diferentes <u>cursos de formación para</u> <u>entrenadores</u>. Se organizan, así, tres cursos *on line* para formar en el *bloque común a entrenadores deportivos de Nivel 1* durante el primer semestre de 2017. Son de 60 horas y pueden acceder a ellos las personas con 16 años cumplidos, que tengan graduado en ESO (o equivalente) o titulación superior, y hayan superado la prueba específica o mérito deportivo establecidos en el plan formativo de la modalidad deportiva. Pueden consultarse fechas y condiciones de acceso en el enlace facilitado.

Asimismo, se impartirán cursos de iniciador deportivo de una modalidad (baloncesto, patinaje, Fútbol Sala y Fútbol) que constarán de un bloque común de 18 horas, y de otro bloque específico de contenidos técnicos, tácticos y reglamentarios, relacionados con la modalidad deportiva de que se trate, que tendrá entre 12 y 20 horas de carga lectiva.

Los alumnos que superen ambos bloques recibirán el diploma acreditativo de la formación cursada. Este diploma permite dirigir equipos y grupos deportivos de iniciación dentro de su respectiva modalidad, así como para participar en los Juegos Deportivos de Navarra. Las fechas y procedimientos de acceso están disponibles, asimismo, en el enlace facilitado.

Curso sobre uso de desfibrilizadores semiautomáticos en

### instalaciones deportivas

Asimismo, se ha organizado para el próximo trimestre el <u>Curso de soporte vital instrumentalizado</u>, que tiene una duración de 8 horas y está destinado a capacitar en el uso de la desfibrilación y el masaje cardíaco, con vistas a poder intervenir ante una parada cardio-respiratoria, antes de que lleguen las asistencias sanitarias.

Va dirigido a personal no médico (personal de entrenamiento, monitores y monitoras de actividades, personal de portería, mantenimiento y otros) que desempeñan sus funciones en instalaciones deportivas equipadas con desfibriladores semiautomáticos.

Los participantes que superen la prueba de evaluación recibirán un certificado de acreditación personal del Departamento de Salud del Gobierno de Navarra, autorizándoles para la utilización de desfibriladores semiautomáticos.

Se celebrarán en los siguientes lugares y fechas: Falces (21 y 22 de febrero), Cirauqui (16 y 17 de marzo), Olazti (21 y 23 de marzo) y Pamplona (10 y 11 de abril).

Una vez superado el curso de formación inicial que da autorización para el uso de desfibriladores semiautomáticos, es preciso realizar un curso de formación continuada (reciclaje) de 4 horas. El Departamento de Salud establece en su normativa la realización de estos reciclajes cada 2 años. Por ello, también se han organizado cursos de reciclaje en Pamplona (4 de abril), Corella (27 de abril) y Pamplona (19 y 25 de mayo).